

SPD Stadtratsfraktion

Franz Reißner



06.07.2017

ANTRAG an den Kulturausschuss

Werbemöglichkeit an der Ludwigstrasse für alle Ausstellungen im
Archivgebäude

Das ist der letzte Versuch - von 4 Versuchen in rund 5 Jahren – eine
Werbemöglichkeit fest installiert oder vom Archivgebäude fahrbar an
die Ludwigstrasse zu bekommen.

Bei einem Versuch wurde eine Fahnenstange am Archiv (leider
verkehrt) angebracht. Gut für nix!

Beim letzten Versuch wurde an der Ludwigstrasse ein Wegweiser mit
Pfeil zur Archiv angebracht – gut! Aber trotzdem falsch!

Wir brauchen eine Werbemöglichkeit für die AUSSTELLUNGEN IM
ARCHIVGEBÄUDE.

Warum jetzt wieder ein Antrag? Weil auch die letzte Ausstellung von
Petrus Scholz nur ein paar Menschen wahrgenommen haben. Hier
sitzen 2 Aufsichten tagelang umsonst.

P.S. Ich war einige male dort.

Für Nachfragen, sollte wieder etwas nicht klar dargestellt sein, stehe
ich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Franz Reißner', written in a cursive style.